

美郷北義務教育学校だより 学校校訓



1月号 令和8年1月15日発行
校長 石田 俊司

(本校HP)



自立 協力 創造

★新年のご挨拶★



新年、あけましておめでとうございます。
どうぞ、今年もよろしくお願ひいたします。

新しい年を迎えるにあたり、園児・児童生徒には2026年の「自分が目指す目標や夢を作りましょう」と話をいたしました。子どもたちがそれぞれの目標に向かう気持ち作りや行動を全力でサポートしていきます。そして、自分の力で立ち上がり��うとする力と周りの友達と協力して解決しようとする力を育てていきます。

保護者の皆さんや地域の方々のご協力により、子どもたちはスクスクと育っております。この故郷「北郷」を愛し、将来この地に戻り、伝統を受けついでほしいと願っています。

★★2025年12月の活動の報告★★

生理用品を寄贈を頂きました！



美郷町商工会女性部、副部長の甲斐文代さん(代表)より北郷地区の活動として後期課程の女子生徒に生理用品を寄贈を頂きました。

子どもといっしょにトライしよう！



第3回家庭教育学校では、長谷寛司トレーナーを講師にお迎えして、「紙コップタワー」や「親子ですごろく」にチャレンジしました。長谷講師の温かく、ユーモラスな話や解説に、親子一緒に楽しい時間を過ごしました。

5年生餅つき体験学習！



6月4日に田植えを行い、いよいよ12月12日に餅つきを実施することができました。甲斐栄さんを始め、多くの方々にご協力や事前の準備までしていただき、初めて杵で餅つき、その場でついた餅を食べ、感動していました。素晴らしい体験ができ、学習の一環として貴重な体験となりました。本当にありがとうございました。

